

Danke für die Anteilnahme

Am 23. Januar 2024 haben wir auf dem Friedhof Guggenbühl in Dietikon Abschied genommen von meinem lieben Ehemann

Günter Johannes Krause

Allen, die den Lebensweg des lieben Verstorbenen bereichert, Anteil an seinem Leben genommen und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben, herzlichen Dank. Auch danke ich den Ärzten und dem Pflegepersonal des Spitals Limmattal für ihren Einsatz und ihre umsichtige Pflege. Vikar Niklas Gerlach danke ich für die würdige Trauerfeier und seinen Beistand sowie der Musikerin und dem Musiker für die berührende Umrahmung der Feier.

Die mir zugekommene grosse Anteilnahme und die vielen Beileidsbezeugungen haben mich sehr berührt.

Dietikon, im Februar 2024

Susanne Krause-Meier